
 

 

 

 

 

 

ロータリー特別月間   今月：ロータリー親睦活動  来月：  
 

６月１４日例会（ハイブリット開催） 

『 次年度への引き継ぎ 』   
 

【会長の時間】 

皆様こんにちは。 

6 月 10 日（土）

で す が 、 日 立

RC70周年記念式

典に参加して参

りました。高萩

RC からは、私の

他に、大髙さん、

江尻さん、小森さ

ん、鈴木啓志さん、君平さんと参加して参り

ました。日立クラブの周年行事ですので、タ

イやフィリピンやネパールの諸外国の友好

クラブからも、お客様が参加されていまし

て、特に印象的だったことは、日立クラブの

会員さんが付きっきり接客されていました。

見ていると、日本語が分からないところは、

その都度、通訳をしてあげていましたね。晩

餐会の会場でもゲストに対する気配りと言

いますか、おもてなし方に隙がなく、担当し

た会員さん個人の力量なのか、日立クラブの

やり方なのか…どちらにしても、心がこもっ

ていて、すごいなと感じました。その他にも、

第 1 分区以外のクラブからも会員さんの参

加があり、ロータリー以外では、茨城県知事、

日立市長などお見えになっていました。盛大 

な周年行事でした。参加できて良かったなと思

います。さて、本日のプログラムは次年度への

引継ぎ（クラブ協議会）です。各委員長さんか

ら、次年度の委員長さんへ、引き継ぎを、よろ

しくお願いしたいと思います。特に、せっかく

引継ぎの時間を設けても、ちゃんと引き継がれ

ていないとの声がありますので、次年度の委員

長さんにおかれましては、今日の引継ぎ事項を

次年度の委員会方針に、必ず反映さるようお願

いいたします。また、本日は、新旧ガバナー補

佐訪問という事で、ガバナー補佐の笹島様、次

年度ガバナー補佐の樫村様がお越しになって

います。ようこそいらっしゃいました。 

笹島様、本年度のご指導ありがとうございまし

た。お酒に、ゴルフに、色々と楽しい時間あり

がとうございました。1 年間お疲れさまでし

た。次年度は地区幹事として色々とお世話にな

ると思います、改めましてよろしくお願いいた

します。樫村様、次年度のご指導をよろしくお

願いいたします。大髙ガバナーエレクト年度と

いうことで、今まで以上に、第 1分区のクラブ

間で、連絡を取る機会が増えると思います。 

ガバナー事務所もスタートしまして、各実行 
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委員会が立ち上がり、顔を合わせる機会も増

えると思います。その節はどうぞよろしくお

願いいたします。本日の会長の時間は以上で

す。 

【ガバナー補佐日立中央 RC笹島弥一様 

ガバナー補佐エレクト日立RC鹿志村高道様】 

 

 

ようこそ 

お越し下さいました。 

 

 

 

【次年度への引継ぎ】 

◎会員組織委員会：小谷松政紀 

 特に女性会員の入会に力を入れていきたい

と考えております。 

◎職業分類・会員選考委員会：鈴木直登 

 この名称が残るのは今年で最後です。新入

会員の職業について皆さんと十分に相談し

ていきたいと思います。 

◎会員増強・維持委員会：鈴木啓志 

 今年度、２名入会でした。目標達成できま

せんでした。次年度の委員長さん、頑張っ

てください 

◎ロータリー情報・研修委員会：小森勇一 

・事業報告  

1.２２－２３年度期首会員は２５名、勤務地

異動による退会１名 新任者の転入が１名

新会員は、新入会員は２名 新会員への具

体的なオリエンテーションは、示威しでき

ませんでした。 

 その理由は、ほかの業務が多忙で、新会員

大歓迎のムードですが、設定できなかった

という次第です。 

2.地区クラブ奉仕総括委員会大髙委員長よ

り、例会度に、国際ロータリー、地区情報、

定款細則に関する情報をいただいた。そし

て、２０２２年 RI規定審議会の決定に従い、

クラブの定款と細則を改正することができ

た。この定款のもと、２２年度、２３－２

４年度、２４―２５年度を施行することと

なります。定款細則は、小谷松会長年度の

現況報告書に掲載されます。 

3 .鈴木直登会長年度の２０２１年１１月ガバ

ナー候補者の推薦書を提出して以来、 

大髙 DG 年度への支援準備会の活動を進め

てきた。 

・申し送り事項 

1 .創立５０年を経過し、クラブの世代交代が

進行する中で、クラブにおいて継承す 

べきことと、改革すべきことなど、一層深く

検討して進めてもらいたい。 

2 .コロナ禍で対面の会議が少なくなったが、

クラブ創立のころの「「炉辺談話」と 

いう気楽な座談会も再考されてもよいのかも

しれない。 

3 .新会員の方へのオリエンテーションをでき

るようにしたい。 

◎クラブ管理運営委員会：石君平 

1） 事業報告 

1 前半はコロナ感染の状況下、クラブ活動

も制約されていたが、後半は、対面での 

活動に戻り、ロータリー活動も活気を取り

戻した。 

2 四つの委員会が機能的に活動できるよう、

委員会内で会議を開き連絡調整を図る 

ことを計画したが、会議開催せず委員会の

連携に問題が残った。 

3 ロータリー賞：２０２２-２３年度受賞

見込み 

4 例会は、前半はハイブリッド例会や親睦

活動でもオンライン納涼会などを実施し 

、コロナ感染のもとでの新しい例会のあり



方に取り組んだ。後半は，親睦活動面 

でも、家族参加の観桜会も実施し、従前の

活動状況に戻った。 

5 後半の例会プログラムでは、鈴木委員長

の人脈を通していろいろな分野の外部卓 

話を実施し、ロータリークラブ例会での直

接話を聞く楽しみを再認識した。 

6 公共イメージ向上は、１２月の「はぎっ

子英語プレゼンターション大会」に「ロ 

ータリーデー」として高萩 RC のいろいろ

な奉仕活動を写真や映像で来場者に紹介 

した。 

7 例会出席率については、毎回ハイブリッ

ド例会を開催したがズーム出席者も少数 

にとどまり，全体で６０％強の実績。なお、

出席については、ロータリーの三大 

義務の一つであり、高萩 RC としては今後

も出席率アップは注力していきたい。 

２）次年度への引き継ぎ 

①高萩 RCの「クラブ管理運営委員会」は、

次年度（２０２３－２４年度）からは委員

会組織変更により、「プログラム・雑誌」、

「出席・ニコニコ BOX」はクラブ管理運営 

委員会の担当業務となり、「親睦活動」と「公

共イメージ向上」の分野については、高萩 

RCの活動強化分野として、従来どおり、ク

ラブ管理運営委員会の下に「親睦活動・家

族委員会」と「公共イメージ向上委員会」

を設ける組織とし、クラブ管理運営委員会

は、担当分野の業務遂行と下部委員会の連

絡調整の機能を持つことになるので、今ま

で以上に機能的なクラブ運営に注力願いま

す。 

 ②次年度は、小谷松会長の方針により例会

開催回数が減少します。さらに、大髙ガバ

ナー年度への準備も加わり、例会運営が厳

しくなるでしょうが、会長・幹事・各委員

長と連携を蜜にし、例会のテーマを洗い替

えして、楽しいクラブ運営と内外への情報

発信願いします。 

 ③My Rotary100％登録から，会員個人が

My Rotaryを活用できるように検討して下

さい。 

（ロータリー情報委員会――会員増強委員会

と共同で） 

◎プログラム・雑誌委員会：鈴木直登 

 高萩市内で様々な分野で活躍している方を

お招き出来て中身の濃いプログラムに出来

たと思います。次年度は新しい発想のもと

で取り組んでほしいと思います。 

 

【國井美香さんリサイタルのお知らせ】 

・7/29(土)國井美香アルトリサイタル 2023 

 会場：常陽藝文ホール（水戸） 

 入場料：2,000円 

 定員：300名 

・8/11(金)声楽家 國井美香コンサート 

 会場：とう酔庵（水戸市千波） 

 第一部(ランチ)会費 6,000円 

 第二部(ディナー)会費 10,000円 

 

【幹事報告】 

1.水戸芸術館「年間スケジュール」のご案内 

2.国際ロータリー第 2820 地区青少年奉仕研

究会のご案内 

3.第１回諮問委員会のご案内 

4.6/18 会員基盤向上セミナーへ参加される方

へお知らせ 

5.ハイライトよねやま 

6.水戸東 RC、水戸 RCからの会報 

7.第51回高萩まつり第１回実行委員会の開催

について 

8．国際奉仕「この指とまれ」事業完了報告書 

 

【ニコニコ BOX】 

大髙司郎さん：新旧ガバナー補佐訪問、歓迎

致します。笹島 AG、１年間のご指導に感

謝します。鹿志村 AG エレクト、今後とも

よろしくお願いします。 

石平光さん：いよいよ入梅の季節に入りまし

た。コロナもまた集団感染のニュースがあ

ります。高齢者は油断せずご自愛下さい。 

田所和雄さん：笹島様、鹿志村様、ようこそ

おいで下さいました。本日は宜しくお願い

します。 

鈴木啓志さん：笹島ガバナー補佐おせわにな

りました。鹿志村次年度ガバナー補佐よろ

しくお願いします。 

鈴木直登さん：笹島さん鹿志村さん本日はあ

りがとうございます。どうぞよろしく。 



小森勇一さん：笹川さん、鹿志村さん、よう

こそいらっしゃいました。どうぞよろしく

お願いいたします。 

石君平さん：笹島ガバナー補佐ご指導ありが

とうございました。鹿志村次年度ガバナー

補佐よろしくお願いいたします。 

大河原浩さん：笹島ガバナー補佐 1 年間あり

がとうございました。鹿志村ガバナー補佐

エレクト、次年度よろしくお願いします。 

大平敏明さん：マスクをつけたり、はずした

りが多く置き忘れも多く逆に新しいマスク

を消耗するようになりました。 

秋山順弘さん：梅雨の季節に入りますが、御

自愛下さい。 

鈴木国男さん、小谷松政紀さん、江尻寛さん、 

滝徳宗さん、平野浩司さん、今川隆さん、 

菱川健司さん 

本日計  １４，０００円 

 累計 ６５２，０００円 

 

【ロータリー財団】 

本日計   １，０００円 

累計  ４４９，１９４円 

 

【ポリオプラス】 

本日計   ５，０００円 

累計   ８２，９６６円 

 

【米山記念奨学会】 

本日計 １７０，０００円 

累計  ４４９，０００円 

 

【メークアップ】 

６月７日 地区クラブ奉仕委員会打合せ会 

ZOOM 

大髙司郎さん、滝徳宗さん 

６月９日 第１回地区副幹事会議 ホテル天

地閣 

     鈴木啓志さん、小谷松政紀さん 

     江尻寛さん、小森勇一さん 

     大髙司郎さん、石君平さん、 

     田所和雄さん、石平光さん 

     鈴木直登さん、大河原浩さん 

     今川隆さん、菱川健司さん 

     平野浩司さん、大平敏明さん 

     滝徳宗さん 

６月１０日 日立 RC創立 70周年記念式典 

     鈴木啓志さん、江尻寛さん、 

小森勇一さん、大髙司郎さん 

石君平さん、大河原浩さん 

     江尻寛さん、小森勇一さん 

     大髙司郎さん、石君平さん、 

     田所和雄さん、石平光さん 

     鈴木直登さん、大河原浩さん 

 

【お客様】 

ガバナー補佐 日立中央 RC 笹島弥一 様 

ガバナー補佐エレクト 

       日立南 RC  鹿志村高道様 


